
 

Risultati censimenti: 

Per l’anno corrente le note e gravi problematiche sanitarie legate alla pandemia da Covid-19 

non hanno consentito l’effettuazione dei previsti censimenti che avrebbero dovuto svolgersi in 

periodo di lockdown. 

Per quanto concerne la richiesta del piano di prelievo, da formulare anche in considerazione del 

censito, la Giunta regionale ha quindi previsto che in via straordinaria, per la stagione 

2020/21, si possa richiedere il piano sulla base della serie storica dei censimenti degli ultimi 

anni e tenendo conto del successo di caccia della stagione precedente. 


